Schützenbrüder Krötenbruck haben einen neuen Jugendkönig Moritz Schraml neuer Bezirksjugendschützenkönig

Die Krötenbrucker Schützen sind stolz in Ihren Reihen den neuen Jugendkönig des Bezirks Oberfranken zu haben. Die Proklamation fand im feierlichen Rahmen des Bezirkschützentages Anfang April statt. Moritz Schraml hatte bei der diesjährigen Gaumeisterschaft Ende Januar auf die entsprechende Königssscheibe einen 35,43 Teiler geschossen und sich unter allen jugendlichen Schützen des Bezirks an die Spitze gesetzt. Erster Ritter wurde Tobias Klehr (46,8 Teiler) aus Breitengüßbach, gefolgt von Jana Reis aus Obernsees bei Bayreuth mit einem 51,4 Teiler.

Er wird sein Amt bis zum nächsten Bezirksschützentag im April 2010 in Hof ausüben und den Schützenbezirk Oberfranken, den Gau-Nord-Ost, die Hofer Sportschützen Vereinigung und natürlich seinen Verein die Schützenbrüder Krötenbruck sowie seine Stadt Hof würdig vertreten.



Vorne von links: 1. Ritter Tobias Klehr, Bezirksjugendschützenkönig Moritz Schraml,

2. Ritter Jana Reis,

Hinten von links: Bezirkschützenmeister Volker Gottfried, stellv. Bezirksportleiter

Reinhard Kraus, stelly. Bezirksportleiter Klaus Jentsch